CRÓNICA DEL CAPÍTULO GENERAL SESIÓN 2, SEPTIEMBRE DE 2022

Dada la duración de esta sesión del Capítulo General y del trabajo que supone para el redactor y los traductores, los miembros de la Comisión de Coordinación han decidido que esta crónica sea semanal.

Segunda semana, del 9 al 17 de septiembre

Los trabajos del Capítulo General se desarrollan en primer lugar en el aula con la continuación de la escucha de diferentes informes sobre las casas bajo administración "apostólica", "pontificia" o "monástica". Sin embargo, también se informa de las Casas que se han suprimido desde el Capítulo de 2017. También se informa de la experiencia innovadora de la casa anexa de Vitorchiano, Acque Salvie. Esta última ocupa edificios en Tre Fontane y, entre otras cosas, comparte la liturgia con los hermanos. Además, estamos empezando a estudiar el documento Cor Orans. Este documento repercute en las constituciones de las monjas. Nos hace modificar estas constituciones o pedir una dispensa para las monjas, y/o armonizar el texto de las constituciones de monjes y monjas.

Los últimos días también estuvieron marcados por un buen número de invitados y de conferencias. Siguiendo con el Padre Justin la semana pasada, la Hermana Aintzane de Quilvo nos habla sobre " lo que encuentran más vivificante de la Orden hoy en día". Desde el mundo monástico, el padre Celestin OCist, de Austria, nos habló del trabajo realizado para renovar el Graduale Cisterciense y Dom Gregory, abad primado de los benedictinos, nos dirigió unas palabras. También cabe destacar la visita de los representantes de la Asociación Internacional de Laicos Cistercienses.

La Sra. Marie-Jo Thiel, profesora de la Universidad de Estrasburgo, nos ofreció una conferencia, vía Zoom, sobre "Abuso de poder y voto de obediencia". Un tema importante en la Iglesia de hoy y en nuestras comunidades. La Sra. Marie-Dominique Minassian nos habló del trabajo realizado para catalogar, digitalizar y publicar los escritos de nuestros hermanos mártires de Tibhirine, así como para catalogar los escritos sobre ellos.

Por último, cabe destacar la visita, durante unos días, de nuestro hermano obispo Lode van Hecke, abad emérito de Orval y obispo de Gante.

Los últimos días han estado marcados por dos salidas importantes. El sábado, 10 de septiembre, celebramos las Vísperas con la comunidad de Clarisas de Santa Chiara. A continuación, el viernes 16 de septiembre, nos dirigimos a Roma, donde el Papa Francisco concedió una audiencia a los capitulares.